



Der Halbfinalist der Europa League in der Vorsaison, Eintracht Frankfurt, reiste zum Trainingslager in Windischgarsten direkt vom Europapokal-Qualifikationsspiel in Tallinn direkt nach Linz ein. Für die Anreise wurde die auf VIP-Flüge spezialisierte KlasJet gewählt, die mit der Boeing 737-522 LY-FLT ihr neuestes Schmuckstück in Linz zeigte



26. Juli 2019: Eintracht Frankfurt reiste direkt vom Europapokal an

Sonntag, den 28. Juli 2019 um 13:10 Uhr

KlasJet übernahm die Boeing 737-522 LY-FLT zu Jahresbeginn von Air Baltic und versah sie in den letzten Monaten mit einer VIP-Ausstattung sowie einer sensationellen Bemalung (Foto: J. Stiglmair)



Für die Maschine, welche 1992 fabriksneu an United Airlines ausgeliefert wurde, war dies der erst zweite kommerzielle Einsatz (Foto: M. David)

Text: Michael David

26. Juli 2019: Eintracht Frankfurt reiste direkt vom Europapokal an

Sonntag, den 28. Juli 2019 um 13:10 Uhr
